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第1171例会 №38

平成30年5⽉10⽇（⽊） AM7:30〜

場所 アートホテル旭川 2Fローアン

ホームページ http://www.asahikawamrc.com/ 

5⽉の⽉間テーマ ⻘少年奉仕⽉間

本⽇の例会プログラム ⼤各委員会活動報告

国際ロータリー第2500地区第3分区

旭川モーニングロータリークラブ会報

Asahikawa       Morning       Rotary       Club

会⻑挨拶

安井 裕⼦ 会⻑

今⽉は⻘少年⽉間

です。旭川の⻘少年

の現状を⼤まかでは

ありますが調べてみ

ました。

市内⾼校⽣の進学、

就職先希望の傾向

です。「卒業後の進

路等に関する旭川

市内⾼校⽣の意識調査結果（総合政策部政策調整

課）」より

進学先として希望する地域〜２割弱が旭川市内、上川

管内での進学希望〜

・旭川市内⾼校⽣で、⼤学及び短⼤進学希望が、進

学先として希望する地域は道内が最も多く３５．６％で

次いで「札幌市及びその近郊」が２４．１％「旭川市内

⼜は上川管内」が１６．４％となっています。

旭川市内⼜は上川管内への進学希望は全体では２割

弱で、道内への進学希望は全体で７割強となっており、

道内志向が強い傾向にあります。３割は道外です。卒

業後、旭川には戻らずに就職してしまいます。こうして

⻘年が市外へ流れて⾏きます。

では、旭川は住みやすい⼟地ですか？の質問には「⽇

⽤品などの買い物の便」が良い、まあまあ良い。との答

えが約１０年、７割以上をキープしているようです。２位

が知り合い、友⼈がいる。３位が静かな居住環境、４位

が⾃然が豊か、５位が医療環境が充実している。です。

住み良い⼀⽅で若者が離れていくわけです。

結婚、出産、⼦育てに関する意識の傾向は、旭川市内

１８歳〜３９歳以下の男⼥、２０００⼈、Ｈ２７年調査では、

「いずれ結婚したいが理想的な相⼿が⾒つかるまで

は結婚しなくても構わない」が最も多く２９．４％、次い

で「早く結婚したいが、なかなか実現できない」が１８．

５％「いずれ結婚したいがまだ早い」が１４．９％で全体

の４割が結婚願望が薄いという結果です。

⼦供の有無及び⼈数別での理想の⼦供⼈数では、現

在、⼦供が居ない世帯に関しては⼀⼈欲しいが２２．

３％、⼀⼈いる世帯では⼆⼈欲しいが６０．２％となって

います。

このように旭川市の実態を踏まえてみてロータリアンが

⻘少年を育む⾏動を、どのような形で⾏うかを鑑みる

必要があると思われ、ローターアクト、インターアクトに

関わる⼯夫を考慮すると⾮常に悩ましい問題です。

今後益々、⼈⼝が減少しても、時代の変遷と共に我が

クラブが⻘少年を育む⾏動を起して⾏きたく思います。

会務報告

井上 雄樹 幹事

１．国際ロータリー⽇本事務

局経理室より、ロータリー

レート変更通知 収受。

＊ ５⽉ １⽇より １ドル＝１０８

円（ ４⽉ １ドル＝１０４円）

２．⻄川 将⼈ 旭川市⻑より、

『ごみのポイ捨て禁⽌運動 

春季街頭啓発及びごみ

拾い実践活動参加のお礼

状』 収受。

  ♦  ♦  ♦
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出席報告 ⼤久保 昌宣 親睦委員

本⽇の出席 第1171回例会 総員28名

5⽉10⽇ 出席25名

出席率 89.29％

修正出席
第1169回例会 総員28名

4⽉19⽇ 修正出席24名

修正出席率 85.71％

修正出席
第1170回例会 総員28名

4⽉26⽇ 修正出席25名

修正出席率 89.29％

ビジター 富良野RC 

 松⽥ 英郎 様（ガバナーノミニーデジグ

ネート）

 藤岡 末⽊ 様（会⻑）

ゲスト ございません。

メークアップ 5⽉10⽇ 坂本 信⼀（旭川東北RC）
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⼤委員会活動報告

嵯城 俊明 クラブ管理運

営委員⻑

「クラブ愛」をテーマに掲げ

例会運営委員会、親睦委

員会それぞれの活動につ

いて、総括する⽴場からご

報告がありました。

河﨑 ⾼麗雄  会員組織

委員⻑

今期、新会員4名を迎えて、

会員増強委員会、会員組

織委員会の活発な活動状

況ついてのご報告がありま

した。

■ビジター⾃⼰紹介■

松⽥ 英郎 ガバナーノミニー

デジグネート

旭川市出⾝。⼩三から⾼校ま

で在住し、旭川医⼤外科勤務

を経て富良野市にて開業。

1991年富良野市RC⼊会。真

剣になると怖いとの印象をも

たれがちだが、根は優しいの

でお⾒知りおきを。本⽇は⾯

通しにやって参りました。

藤岡 末⽣ 富良野市RC会⻑

旭川MRCの例会参加は3回⽬

です。わがクラブはまじめだと

⾃ 負しています が 、旭 川

MRCは活発で感⼼しています。

富良野市RCメンバーは48名。

7⽉には2名加わる予定です。

かつての60名には届かないが、

50名まで回復してきました。

（うち⼥性会員は２名です）

旭川北ロータリークラブ創⽴50周年記念祝典参加報告

5⽉12⽇(⼟)星野リゾートOMO7(旧旭川グランドホテル）にて、

記念式典が開催され、旭川MRCから安井会⻑以下13名が出

席してきました。

旭川北RCの⽥中会⻑、⻑瀬記念事業実⾏委員⻑をはじめ、

多くの会員のみなさまのご尽⼒により、和やかな中にも⾼い格

式の祝典が催されていたことに感銘しました。

記念講演にはユニセフ親善⼤使も務めているタレントのアグネ

ス・チャン⽒が登場し、世界各地の紛争地で起きている、特に

幼い⼦ども達への深刻な⼈権蹂躙状況について、⽣ し々い体

験を語ってくれました。国際ロータリーの貢献に引き続き⼤きな

期待をしているとのことでした。

⽥中 稔

旭川北RC会⻑

板東 元

旭⼭動物園園⻑

⻄川 将⼈

旭川市⻑

アグネス・チャン⽒

懇親会場をあとにするアグネス・チャン⽒
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橋本 忍 親睦委員

ニコニコボックス 5⽉10⽇ 3件8,000円

年度累計⾦額 277,582 円

１．安井 裕⼦ 富良野RC 松⽥ガバナーノミニーデグジ

ネート様、藤岡会⻑様、本⽇はようこそいらっしゃ

いました。

2.松⽥ 英郎 本⽇例会におじゃま致しました、富良野クラ

ブの松⽥です。2020年−21年度のガバナー予定と

いうことで、みな様に知っていただきたく参上致し

ました。今後共よろしくお願い致します。

3.藤岡 末⽣ 同様によろしくお願い致します。

以上ゲストスピーチ終了

受付 嵯城、朝倉、橋本、伊藤、中岡

⽯川：例会後の25周年理事会招集

⼩林：5⽉24⽇観桜会は扇松園にて

⼩川：ロータリー読みどころ紹介、スポットヴィジョン贈呈報告

旭川モーニングロータリークラブ 

安井、朝倉、⽊村

◆誕⽣祝い記念品贈呈◆

⼩林 睦明 親睦委員

橋本 忍、⼩林 睦明、今井 孔太、林 雅美 会員

みなさま、おめでとうございます！！

⽊村：5⽉末活動計画書提出期限告知

⽵村（陽⼀）、林

今井：四つのテスト林：会場監督
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以上ゲストスピーチ終了

橋本：ニコニコ報告

桑原、福居

ゲスト藤岡会⻑、⼩柳

⽵村（陽⼀）、⽯川

安井、武⽥

⼤久保：出席報告

渡邊、朝倉

宮永、ゲスト松⽥ガバナーノミニーデグジネート

笹川、伊藤、橋本

井上、⾼⾒
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嵯城、⽵澤

⽵村（陽⼦）、林、安井、⼩柳 の各⽒そろい踏み

桑原､⼩林

宮永、⽵村（陽⼀）、⾶弾野

河﨑、⽯川

旭川北RC50周年

記念祝典会場にて


	ページ 1
	ページ 2
	ページ 3
	ページ 4
	ページ 5

